



Friedberg, im Dezember 2024

Gott wird Mensch! Unglaublich! Oder doch? ER trägt all das Schöne aber auch das Schwere im menschlichen Leben mit uns. Das kann uns für unser eigenes Leben Mut und Kraft geben. ER tut dies aus Liebe, einer Liebe, die wir an andere Menschen weitergeben dürfen. Das heißt nichts anderes als: Mach es wie Gott, werde Mensch!

Wieder geht ein Jahr im Pastoralraum zu Ende, das uns die Herausforderungen, die mit der Umstrukturierung verbunden sind, deutlich vor Augen geführt hat. Aber wir sind näher zusammengewachsen und haben gelernt, miteinander und füreinander zu denken.

Besonders die Projektgruppen haben sich darum bemüht, dass alle Teile der neuen Pfarrei gut zusammenwachsen können. Dazu braucht es viel guten Willen und Verständnis füreinander, die wir in diesem Jahr überall gespürt haben.

Dafür möchten wir uns bei Ihnen ganz herzlich bedanken, für Ihr Engagement in allen Teilen unserer neuen Gemeinde, für die Zeit und die Kraft, die Sie für den Pastoralen Weg aufbringen, um unsere große Gemeinschaft weiter zu bringen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und friedvolles Fest der Geburt unseres Herrn Jesus Christus und Gottes Segen im neuen Jahr 2025.

Stellvertretend für die Steuerungsgruppe im Pastoralraum
Pfarrer Kai Hüsemann, Gemeindeferent Markus Horn,
Diakon Jürgen Hofmann und Verwaltungsleiterin Alexandra Schroeter

DANKE!